



Les élèves allophones jouent aux reporters dans le collège

publié le 05/01/2022

La dernière semaine de novembre, alors que les troisièmes étaient en stage, certains élèves de l'UPE2A (Unité Pédagogique pour élèves allophones) sont allés interviewer des personnels du collège afin d'en savoir plus sur leur métier.

 [diaporama-pdf](#) (PDF de 343.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.